

CONCURSO DE MONTECARLO

El Gobierno del Principado de Mónaco quiere construir en Montecarlo un edificio singular que sirva para alojar manifestaciones deportivas, espectáculos circenses y de variedades, exposiciones, fiestas, bailes y banquetes, para 2.000 personas.

El edificio se plantea para llevar animación al barrio en que va a construirse, al borde del Mediterráneo, en una zona ganada al mar, con una superficie total de 13.500 metros cuadrados.

Además del propio edificio, el proyecto prevé los anejos necesarios (oficinas, almacenes, salas de fiestas nocturnas, bares...) y la ordenación de los espacios que lo circundan.

Se desea que este edificio sea original, audaz y prestigioso, y el Gobierno del Principado ha abierto este concurso entre trece arquitectos de distintos países. Cada arquitecto recibirá un premio de 6.000 dólares y el Jurado estará compuesto por una Comisión del Gobierno asistida por tres técnicos de renombre internacional: un arquitecto, un ingeniero y un crítico de arte.

El autor del anteproyecto elegido realizará el proyecto definitivo y dirigirá las obras, con el 4 por 100 del total del presupuesto como honorarios y los gastos de viaje durante la obra.

De España tomarán parte estos dos equipos:

- Fernando Higuera, Antonio Miró, José Serrano Suñer, Ricardo Urgoiti y José Ruiz Castillo.
- Bofill. Taller de Arquitectura.

De momento se desconocen los nombres de los otros once arquitectos extranjeros invitados.

